

アル・アクサ洪水第783日目：ナブルスでの殺害事件とガザ停戦合意に対するイスラエルによる新たな違反

Palestine Chronicle、2025年11月25日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



ガザ地区のパレスチナ人が、拘束中のパレスチナ人を支援する抗議活動を行っている。(Photo: via QNN)

主要事項

* ガザで停戦違反のニュースが次々と続く中で、西岸地区ナブルスでもイスラエル軍によってパレスチナ人1人が殺害された。

* 停戦があるにもかかわらず、イスラエルの砲撃と軍事行動が止まっていないと地元の声。

* ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者69、775人、負傷者170、965人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

11月26日 2:04 am

* パレスチナ・メディア：地元情報によると、イスラエル軍戦闘機がハーン・ユニス東部で一連の空爆を行った。

* パレスチナ・メディア：地元情報によると、イスラエル軍戦車がガザ市東のアットウファーフ地区の「サナボル交差点」付近の住宅に向けて砲撃した。

11月25日 11:31 pm

* パレスチナ・クロニクル：厳しい冬の訪れでガザの人道危機が深まっている。先日の豪雨で避難民のテントが浸水し、人々は寒さに震えながら夜を過ごしている。

11月25日 11:26 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、アル・クッズ旅団は、停戦合意に基づき、発見したイスラエル人捕虜の遺体を引き渡した。

*フランチエスカ・アルバネーゼ：国連特別報告者のフランチエスカ・アルバネーゼはXに投稿し、イスラエルのガザ攻撃（医療、教育、市民インフラ、銀行システムの破壊など）で、69年間の開発が消滅したという新たな国連報告書について述べた。

11月25日 9:53 pm

*パレスチナ・クロニクル：アラブ諸国の官僚たちは、ジェノサイドをやめよという空虚な決まり文句を繰り返すだけで、占領者イスラエルの責任を負わせたり、西側諸国イスラエル支援者に圧力をかけたりすることをほとんどしなかった。
ラムジー・バルードの小論を読まれたい。

*パレスチナ・クロニクル：新しい研究の結果によると、包囲されたガザの現在の死者数は10万人を超えた可能性があり、2024年のガザ住民の平均寿命は、イスラエルの攻撃がない場合の予想値の「ほぼ半分」になった。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相の報道官は、イスラエル・カツ国防大臣の解任とその後にギデオン・サールを任命するという報道は「誤り」だと述べた。

*イスラエル・メディア：ネタニヤフ首相の報道官は、首相はカツ国防相とザミール参謀総長の対立を解決するつもりで、「必ず解決する」と言った。

*イスラエル・ハヨム紙：関係筋の話では、首相はイスラエル・カツを国防相から解任し、ギデオン・サールを後釜に据えることを検討している。これはカツとネタニヤフ首相の間の対立が、国防相と参謀総長の間の対立の影響で深化したことから生じた。

11月25日 5:23 pm

*エジプト大統領府：エル・シーシ大統領は、エジプト政府はガザ停戦履行と安定化にむけて、関係諸国と協力して尽力すると言った。また・エジプトはガザの早期復興と再建に関する国際会議を主催する予定だと述べた。

*アル・ジャジーラ：米国の「平和を求めるユダヤ人の声」は、イスラエルが44日間で停戦違反を500回行い、停戦にもかかわらずガザ・ジェノサイドは終わっていないと言った。

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラ特派員は、アル・クッズ旅団がデイル・アル・バラフでイスラエル人捕虜の遺体を赤十字に引き渡したと報じた。

11月25日 5:10 pm

*パレスチナ・クロニクル：パレスチナ・クロニクルのポッドキャスト FloodGated はコロンビアのグスタボ・ペトロ大統領の弁護士ダン・コヴァリックとのインタビューを特集している。彼はコロンビアがイスラエルを名指しで批判して法的に対峙したために政治的代償を支払っていることを語っている¹。

11月25日 3:49 pm

*パレスチナ抵抗勢力：イッズ・アッディーン・アル・カッサム旅団とアル・クッズ旅団は、ガザ回廊中部で発見したイスラエル人捕虜の遺体を、今日ガザ時間午後4時に引き渡すと発表した。

*ガザ保健省：この24時間で、17人が死亡（3人が新たな死者、14人が瓦礫の下から回収した死体）、16人が負傷した。2023年以降の死者は69、775人、負傷者は170、965人となった。

*ガザ政府メディア・オフィス：米国とイスラエルが運営する「ガザ人道財団」は「偽りの人道支援隠れ蓑」で、財団の配給センターは「死と大量殺戮の場」である。

11月25日 11:55 am

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍は、今日早朝、ナブルスで、18か月間にわたる捜索の結果、パレスチナ人若者を殺害したと発表した。18か月前に車両突入でイスラエル兵2人を殺害した実行犯とされる若者である。

¹ ペトロ大統領がイスラエルを非難して外交関係を断絶し、国際司法裁判所への告訴を支持したことに対して、米国はペドロ大統領と主要政府要人に報復制裁を課した。

11月25日 11:36am

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍は、数か月前に車を激突させてイスラエル兵2人を殺害した容疑者をついにナブルスで発見して殺害したと発表した。地元筋によると、容疑者ハアブデル・ルーフ・シュテイエというパレスチナ人で、軍とシン・ベトの支援を受けたイスラエル軍特殊部隊がナブルス東の建物を襲撃し、包囲し、殺害した。

*ユニセフ：ユニセフの広報係は、この2年間ガザの子どもの670,000人以上が学校へ行けず、学校の97%が完全崩壊されたと言った。

*囚人メディア・オフィス：昨夜一晩中西岸地区で捜査、ガザ入れ、襲撃など広範な逮捕劇が行われた。カルキリヤ東の町アズーンで最も多くのパレスチナ人が身柄拘束された。

*ガザ市民防衛団：防衛団チームは、攻撃を受けたアル・マガシ難民キャンプの住宅の破壊跡からパレスチナ人14人の遺体を回収した。

*パレスチナ・メディア：市民防衛団は、燃料不足のため救急車の活動が停止せざるを得ないという警告を発した。

*アル・ジャジーラ：イスラエル軍機がハーン・ユーニス東の「イエローライン」の内側を空爆した。

*パレスチナ・メディア：現地記者はガザ市とハーン・ユーニスの東の「イエローライン」の内側をイスラエル軍が砲撃と破壊活動を行っているのを記録した。

11月24日 9:43pm

*イスラエル・メディア：エヤル・ザミール参謀総長の側近によると、この数週間のカツツ国防相の行動にザミール参謀総長が怒っている。カツツ国防相が、ザミールが行った人事を凍結したので、ザミールは異例の厳しい声明を出したと言われる。カツツはザミールと公けの場で対立するつもりはないと言述べ、ネタニヤフ首相は両者を明日会合に召集した。

*パレスチナ・メディア：ガザ市西のアンナスル地区の一軒の家の中で爆破が起きて、子ども1人が死亡、他に数人が負傷した。

*アル・クッズ旅団：ガザ回廊中部の、現在イスラエル軍管理地域での捜索中に、イスラエル人人質の遺体を発見した。

*国連：国連のステファン・デュジャリック報道官は、ガザの人道状況と生活状況は依然として「極めて劣悪」と述べた。

11月24日 7:38pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル中央統計局によると、2024年に80,000人以上のイスラエル人が外国へ移住し、今年も同じような数の移住が見込まれる。

*アル・ジャジーラ：アル・ジャジーラ特派員は、イスラエル軍がラファ北東で破壊活動を行っていることを確認した。

*イエディオト・アハロノト：イスラエル軍筋によれば、米国がガザ国際部隊の設立を決定するには数週間、いや数か月間かかるかもしれない。

*パレスチナ・メディア：地元メディアによれば、イスラエル軍はベイト・ラヒア東方のザイード円形交差点付近の住宅を爆発物で破壊した。

*ガザ政府メディア・オフィス：イスラエルが度重なる停戦違反による攻撃がもたらした人道的・安全保障的な結果については、イスラエルに全責任がある。